

## Inició homenaje a la Cultura Cubana en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 12 Octubre 2020 07:55

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 399



La Jornada de la Cultura Cubana se extenderá hasta el día 20 del actual mes en todo el país.

La dirección que atiende este ámbito en Minas de Matahambre, concibió una amplia programación destinada a los diferentes públicos y manifestaciones del arte.

El sábado actuó como parte de las propuestas el dúo de trova Grafiti en el cabaret Caney, mientras que para hoy lunes proponen la peña literaria la Odisea en el patio de la casa de cultura Miguelito Cuní, con la presentación y venta de libros, lectura de poemas y la actuación de aficionados a la música.

El martes estará dedicado a las artes plásticas, miércoles al teatro, el jueves a la danza y viernes a la música.

Durante la Jornada, diferentes brigadas artísticas interactuarán con trabajadores de centros laborales, una forma de promover el talento local.

Estos días de arte en Matahambre posibilitarán el disfrute de grandes y chicos, una posibilidad de acercarse a la creación más genuina.

Los documentales Almas de cobre y La mujer minera, serán exhibidos en espacios concebidos para la ocasión, una vía directa para que los

## Inició homenaje a la Cultura Cubana en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 12 Octubre 2020 07:55

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 399

---

asistentes reinterpreten su entorno.

La jornada entre montañas, promete ser un espacio idóneo para el diálogo inteligente y la música trovadoresca.